

VS-Villingen (bn). Bei den IABS-Sommermeisterschaften im Freibad Konstanz waren über 200 Schwimmer aus Deutschland und Österreich am Start, 35 davon vom Schwimm-Club Villingen (SCV). Mit 50 persönlichen Rekorden erwiesen sie sich als gerüstet für die im Juli stattfindenden Badischen Meisterschaften als Saisonhöhepunkt und –abschluss. Dabei schafften es in der jahrgangsoffenen Klasse Maren Blessing und Isabelle Müller ganz oben aufs Treppchen. Maren siegte über 100m Brust (1:21,31) und 200m Lagen (2:36,44). Isabelle schwamm den 50m-Freistilsprint als einzige Athletin unter 30 Sekunden und gewann in 29,39 Sekunden vor ihrer Vereinskollegin Karin Wagner (30,01). Den vierten SCV Sieg in der offenen Klasse holte sich die 4x100m-Lagenstaffel der Frauen mit Karin Wagner, Emilie Müller, Maren Blessing und Isabelle Müller.

Knapp den Konstanzer Schwimmerinnen geschlagen geben musste sich die 4x100m-Freistilstaffel wieder mit Karin, Isabelle, Maren sowie Ines Biker. Vier Bronzemedailles gab es in der offenen Klasse durch Maren Blessing über 100m Schmetterling (1:10,86), Nico Burghardt über 100m Freistil (0:56,60), Emilie Müller über 100m Brust (1:23,75) und Ines Biker, die über 400m Freistil trotz Abiturstress zum ersten Mal unter fünf Minuten blieb (4:59,17).

In der Jahrgangswertung gab es 12 SCV-Siege, elf Silber- und zehn Bronzemedailles. Dreifach-Jahrgangssieger über je 100m Schmetterling, Freistil und Brust wurde Nico Burghardt im Jahrgang 2000. Doppelsiege fuhren Isabelle Müller im Jahrgang 1998 Maren Blessing im Jahrgang 1999 und Karin Wagner im Jahrgang 2000 ein. IABS-Jahrgangssieger über jeweils 100m Brust wurden auch die beiden Elfjährigen Anna Wieland und Philipp Herzner sowie die 13-jährige Emilie Müller. Mit drei zweiten Plätzen kehrte Anna Wieland heim, Lea und Emilie Müller brachten zwei und Maren Blessing, Isabelle Müller, Karin Wagner und Jérôme Durmus je eine Silbermedaille mit nach Hause. Den letzten Treppchenplatz sicherten sich Timon Kieninger, Philipp Herzner, Filippa Höock, Lea Müller, Jérôme Durmus, Jennifer Schmidt, Maike Wagner und Moritz Noeske.



Bildtext: Jede Menge Edelmetall brachten am Wochenende die Schwimmer des SC Villingen von den IABS-Sommermeisterschaften in Konstanz mit nach Hause. Foto: Müller